

2021年12月 尚徳福祉会 坂戸保育園

今年も残りわずかとなりました。街にはクリスマスソングが流れ子ども達からも「クリスマス」や「サンタさん」などの言葉が聞かれてくるようになりました。寒い日もありますが園庭やテラスではボールを蹴ったり、フラフープで電車ごっこなどをして身体を動かしています。これからの季節、体調に気を付けて無理のないように活動していきたいと思います。

エビカニクスで踊っちゃおう!

さくらんぼさんはダンスや体操が大好き!今楽しんでいるのは「エビカニクス」です。エアロビクスのようなダンスをしながらエビやカニの前をしながら「エビ!」「カニ!」と声を出しながらノリノリで踊っています! おうちでもぜひ踊ってみてくださいね。



歌や踊りが大好きなさくらんぼ組の子ども達。12月から楽器遊びを取り入れています。鈴や鳴子を渡すと目を輝かせてシャンシャンと嬉しそうです。おもちゃのチャチャチャ、あわてんぼうのサンタクロース等、大好きな歌に合わせて鳴らしたり歌ったり楽しんでいます♪



大きなクリスマスツリーが出来たよ

赤い三角の画用紙をベースに赤い鼻を真ん中に貼り、クレヨンで顔を描いてサンタクロースを作りました。三角形に並べてっぺんに星を付けると立派なクリスマスツリーになりました。 クリスマスソングが流れると「サンタさん!」と指をさしながら嬉しそうに眺めながら歌っています。



年末年始のお休みのお知らせ

2863

保育園は 12 月 29 日から 1 3 月 3 日は休園となります。

* 新年にまた元気な子ども達にお会けできることを楽しみにしています。









RET

公88公